



Le camp du drap d'or (7 au 24 juin 1520)

est un campement de 2800 tentes, établi près de Calais par François 1er, entre le château d'Ardres, appartenant à la France et le château de Guines, appartenant à l'Angleterre.

Cette entrevue entre le roi de France (25 ans) et le roi d'Angleterre, Henri VIII (28 ans) se déroule du 7 au 24 Juin 1520 dans un camp de toile d'un très grand luxe. La tente de François 1er est en drap d'or doublé de velours bleu.

Cette rencontre devait permettre à François 1er de devenir le nouvel empereur du Saint-Empire romain germanique. Les festivités durent presque trois semaines mais s'achèvent sur un échec diplomatique.

Deux semaines plus tard, Henri VIII rencontre Charles-Quint (20 ans) dans un décor beaucoup plus modeste à Gravelines. Ils signent un traité secret contre le roi de France et tout se termine par la défaite des armées françaises et la capture du roi de France à Pavie.

Les personnages



Le Connétable de Bourbon (Montpensier 1490 - Rome 1527)

1505 : il épouse Suzanne de Bourbon.

1512 : gouverneur du Languedoc, il combat Ferdinand II d'Aragon en Navarre.

1515 : il combat en Bourgogne, puis à Marignan.

1523 : le connétable de Bourbon passe au service de Charles-Quint.

1525 : il remporte la bataille de Sesia dans laquelle Bayard trouve la mort. Il bat et fait prisonnier François 1er à Pavie.

1527 : il meurt pendant le siège de Rome.